



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

4. September 2024

Beruf & Bildung, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Förderkonzert WMK und WMA: „Matinée musicale“ in der Loge Plato

Mit der „Matinée musicale“ in der Loge Plato, Friedrichstraße 35, wird Interessierten am Sonntag, 15. September, 11 Uhr, ein Förderkonzert der Wiesbadener Musik- & Kunstschule (WMK) und der Wiesbadener Musikakademie (WMA) geboten. Der Eintritt ist frei.

Die Hempelstiftung für Wissenschaft, Kunst und Wohlfahrt lädt am 15. September zur „Matinée musicale“ ein. Junge Talente präsentieren klassische Werke und moderne Stücke mit Harfe, Cello und Gesang. Das Programm der Matinée wird durch die 14-jährige Yvonne Böhme eröffnet, die bereits seit ihrem siebten Lebensjahr Harfenunterricht bei Elisabeth Hess an der WMK erhält. Seit 2023 ist sie festes Mitglied des Landesjugendsinfonieorchesters Hessen. Sie gewann zahlreiche Preise und wurde erst kürzlich vom World Harp Congress „Focus on Youth Event 2024“ als jüngste Harfenistin für die nächste Runde ausgewählt. In der Matinée spielt sie unter anderem „L'Esprit Vif“ von Nadja Birkenstock sowie die Sonate in C-Dur von Sophia Corri.

Weiter durch das Programm führt das Celloensemble der WMK mit Anna Seung-Hi Fischer, Adrian Oliver Ferrari und Mette Eleanor Mendelsöhn. Das Ensemble besteht seit 2020 unter der Leitung von Tobias Fischer und hat seitdem zahlreiche Auftritte bei Veranstaltungen der WMK zu verzeichnen. Darüber hinaus erreichte das Ensemble beim Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ in der Kategorie Streicherkammermusik einen 1. Preis. Die Besucherinnen und Besucher können sich unter anderem auf Stücke von

Guillaume Paque und Astor Piazzolla freuen.

Die Sängerin Charlotte Kühn rundet das Programm der Matinée mit Stücken von, unter anderem, Richard Strauss und Georg Friedrich Händel ab. Charlotte studiert seit 2023 Gesangspädagogik an der WMA in der Klasse von Betsy Horne. Als Sopranistin sang sie während ihrer Zeit in der Berufsfachschule für Musik Oberfranken verschiedene Solopartien aus dem Konzertfach. Darüber hinaus trat sie als Olympia aus „Hoffmanns Erzählungen“ bei einer Konzertreise nach Sevilla auf, sowie bei den jährlich stattfindenden Sommerkonzerten in Neustadt bei Coburg.

+++